



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CS-18/19-29

Pour diffusion immédiate

Inauguration des nouveaux aménagements flexibles à la Polyvalente Le Carrefour

Val-d'Or, le 1^{er} avril 2019 – La Polyvalente Le Carrefour est fière d'inaugurer aujourd'hui deux classes flexibles aménagées pour les élèves de la formation aux métiers semi-spécialisés (FMS) grâce à un don de 16 000 \$ du Club Kinsmen de Val-d'Or. Ces salles de classe flexibles permettront d'offrir des environnements stimulants pour l'apprentissage de ces élèves en adaptation scolaire et de répondre à leurs besoins.

Depuis l'an dernier, différentes actions ont été ciblées et mises de l'avant par la Polyvalente afin de mieux accompagner les élèves du parcours FMS. Une planification pédagogique adaptée, des formations pour le développement professionnel des enseignants, un enseignement diversifié ainsi que l'aménagement des locaux ont été instaurés graduellement.

Les classes flexibles ont ainsi été identifiées pour combler les besoins des élèves notamment d'apprendre différemment, d'utiliser des outils technologiques et d'avoir accès à des espaces collaboratifs, individuels, de manipulation, de détente. L'accès à un enseignement diversifié sur de courtes périodes, un encadrement adapté et permettre d'avoir du pouvoir concernant ses apprentissages sont également à considérer. Le nouvel aménagement comprend ainsi des tabourets, des chaises et des pupitres adaptés, des tables de travail de différentes formes, un divan, deux fauteuils à billes, des outils et des armoires.

Les impacts de ces nouveaux aménagements seront d'augmenter la motivation et la persévérance des élèves, de les responsabiliser, d'optimiser leur capacité de concentration et de répondre à leurs besoins socioaffectifs.

Pour réaliser ce projet, la Polyvalente Le Carrefour a obtenu un soutien financier important du Club Kinsmen de Val-d'Or, de 16 000 \$. Mentionnons également que la Commission scolaire de l'Or-t-des-Bois a procédé à l'achat de laboratoires mobiles ainsi que de matériel de manipulation en mathématique. Elle a aussi offert un soutien avec l'aide de conseillères pédagogiques pour aider à la planification d'un enseignement plus adapté à la clientèle en plus de libérer des enseignants pour des formations.

La formation aux métiers semi-métiers (FMS), une qualification reconnue

Le programme de parcours à l'emploi FMS, offert aux élèves de 15 à 17 ans, donne accès à une qualification et peut mener à une passerelle vers certaines formations professionnelles. La passerelle permet de débiter la formation professionnelle avec un accompagnement pour les matières de base dans certains établissements de formation professionnelle. D'autre part, les élèves peuvent aussi continuer leur parcours scolaire au pré-DEP pour les parcours professionnels qui n'offrent pas la passerelle. En 2018-2019, 24 élèves de la Polyvalente Le Carrefour sont inscrits au parcours FMS. Des stages de 300 heures en milieu de travail sont exigés pour la qualification en FMS.

Source : Caroline Neveu
Conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819-825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca